
REQUERIMENTO Nº 50 / 2023

Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste requer, nos termos do inciso XXIV do art. 
40 da Lei Orgânica do Município de Pouso Alegre e do inciso VII do art. 54 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Pouso Alegre, após ouvido o douto Plenário, sejam solicitadas ao Senhor Prefeito 
Municipal, por meio da Secretaria responsável pela respectiva pasta, as informações que se seguem:

1. Quais foram as contrapartidas estabelecidas entre o município e o 
supermercado ABC para a realização da obra do trevo de acesso que visa facilitar a entrada e saída de 
clientes em suas instalações?

JUSTIFICATIVA

Compreendemos a relevância de um trevo de acesso eficiente para a 
comodidade dos cidadãos e a prosperidade das empresas locais. Entretanto, preocupamo-nos com o 
direcionamento dos recursos empregados nessa obra específica. Nossa inquietação advém do fato de que 
o montante investido na construção do referido trevo poderia ter sido alocado para a reestruturação da 
avenida Prefeito Olavo Gomes de Oliveira, que desempenha um papel crucial para o município.

Como todos sabem, terríveis acidentes são constantes na referida 
Avenida, que além do mais, apresenta graves problemas de sinalização, pintura de faixas e outras 
questões, comprometendo a segurança, prejudicando a fluidez do tráfego, inclusive impactando 
negativamente a qualidade de vida dos munícipes e o desenvolvimento econômico local.

Nesse contexto, solicitamos que sejam fornecidas informações 
detalhadas sobre as contrapartidas estabelecidas com o supermercado ABC para a execução do trevo de 
acesso, de modo a entendermos como essa parceria contribui para o bem-estar da comunidade e para o 
crescimento sustentável do município.

A transparência nessa questão é de suma importância para que 
possamos garantir a otimização dos recursos públicos e a efetiva realização de obras que atendam às reais 
necessidades da população. Compreendemos que a parceria com empresas privadas pode ser benéfica, 
mas é fundamental que o interesse coletivo seja sempre a prioridade máxima em tais negociações.

Portanto, contamos com a colaboração e o empenho do Executivo em 
fornecer as informações requeridas para que possamos avaliar a situação com base em dados concretos e 
tomar decisões que visem o melhor para o nosso município.

Sala das Sessões, 25 de julho de 2023.

Hélio Carlos de Oliveira
 VEREADOR

_______________________________ PELO PLENÁRIO 

POR __________________________________ VOTOS.

SALA DAS SESSÕES, __________________________

Leandro Morais
Presidente
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